

ひなの杜 通信

社会福祉法人 春 の 木 会

特別養護老人ホームひなの杜

(TEL : 048 - 795 - 3711) みんないい

岩槻区裏慈恩寺 5 1 - 1

地域密着型特別養護老人ホーム

ひなの槻

(TEL : 048 - 793 - 1165) いい老後

岩槻区裏慈恩寺 4 0 - 3

新型コロナウイルス感染対策として

丑年になり、新たな年がスタートいたしました。新型コロナウイルスの感染状況は一向に改善しておりません。政府からは緊急事態宣言が発出され、昨年の4月5月が思い出されます。

当施設でも緊急事態宣言下で行っていた対策を見直し、新たに対応してまいりたいと思っております。必要最低限以外の業者の出入は制限されますので、訪問マッサージや訪問理美容についても原則的には中止となります。皆様方には大変ご不便をおかけ致しますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

ひなの杜 施設長

新年 謹賀

明けましておめでとございます



旧年中は大変お世話になりました

丑年にはモウ・コロナはこりごりです

今年こそ皆様の幸がギュッと詰まった年に

なりますようお祈り申し上げます

本年も温かいご支援のほど

何卒宜しくお願い申し上げます



ひなの杜 ひなの槻 施設長

お正月風景



おみくじ



お屠蘇



おせち



クリスマス

昨年のクリスマスは、いつもと違ってそれぞれで個別に行いました。新型コロナウイルスが猛威をふるってありますが、皆さん家庭的な中で過ごせたとお思います。いつものにぎやかなクリスマスもいですが、落着いて過ごすのも何だかおつなものです。



春の七草粥



1月7日の七草粥は、毎年ひなの杜・槻で作った梅干がつきます。今年も病気に負けない様元気に過ごせるよう、皆さんとおしくいたいただきました。



自家製梅干です

年越しそば

どんな年でも暮れますし、越すことができます。昨年は色々ありましたが、それでも乗り越えられると信じて、皆さんと年越しそばを食べました。



鉄火丼

ひなの杜・槻のお食事は、どれもおいしいと評判ですが、鉄火丼も大人気のメニューの一つです。おいしかったですね。



ひなの大社

毎年飾っている「ひなの大社」はお正月の初詣用です。今年もコロナで神社には行けません、「ひなの大社」でお参り致しました。



歳末たすけあい寄附

さいたま市岩槻区慈恩寺地区社会福祉協議会様より、歳末寄附として、寄附金をいただきました。いただいた寄付金は、お年寄りのために大切に使用させていただきます。田中会長様初め地域の皆様方の御好意に感謝申し上げます。

ゆず湯

冬至前後の12月21日〜23日はゆず湯を行いました。はやりゆず湯はあったまりますね。



介護保険利用料の確定申告の 利用支払証明書について

当施設を日頃よりご利用いただきありがとうございます。令和2年の介護利用料について、確定申告で医療費控除の対象となります。確定申告される際には、医療機関の領収書と同様に提示できます。令和2年分の利用料支払証明書につきましては、1月発送の請求書と同封いたしますので、税務署にお問合せ下さい。